

# Akreditasi Di Luar AS

Beranda (<https://www.abet.org>) > Akreditasi (<https://www.abet.org/accreditation/>) > Dapatkan Akreditasi (<https://www.abet.org/accreditation/get-accredited/>) > Akreditasi Di Luar AS

## Peran Internasional ABET

Kami menghormati otonomi organisasi penjaminan mutu pendidikan tinggi masing-masing negara dan tidak mengganggu kegiatan akreditasi yang ada atau yang akan datang di negara-negara di luar AS.

Kami mengambil peran aktif dalam proses penjaminan kualitas global untuk program pendidikan STEM melalui berbagai perjanjian dengan organisasi di seluruh dunia. Ini termasuk Kesepakatan Pengakuan Bersama (MRA) dan Nota Kesepahaman (MOU). Silakan baca tentang [kegiatan internasional ABET \(/global-presence/\)](#) untuk informasi terperinci tentang MRA dan MOU.

Kami akan melakukan tinjauan akreditasi di luar AS hanya dengan izin eksplisit dari semua otoritas pendidikan nasional yang berlaku di negara atau wilayah program tersebut. Untuk mendapatkan akreditasi oleh ABET, program di luar AS harus memiliki masing-masing otoritas pendidikan, pengakuan atau badan akreditasi yang lengkap, mengisi formulir [Permintaan Pengakuan](#) ([http://www.abet.org/wp-content/uploads/2018/11/RFA\\_Revised-11-16-18.pdf](http://www.abet.org/wp-content/uploads/2018/11/RFA_Revised-11-16-18.pdf)) untuk disampaikan dengan Permintaan formal untuk Evaluasi.

Proses akreditasi ABET untuk program yang berlokasi di luar Amerika Serikat (AS) **identik dengan proses akreditasi untuk program di AS.**

## Biaya Akreditasi

---

Untuk detail tentang biaya akreditasi, lihat Jadwal Biaya untuk program di luar AS (<http://www.abet.org/accreditation/cost-of-accreditation/fees-for-programs-outside-the-u-s/>)

Kami mendorong Anda untuk memperhatikan dengan cermat biaya-biaya ini khususnya:

- Penggantian biaya perjalanan tim ABET yang sebenarnya - Biaya perjalanan termasuk tetapi tidak terbatas pada tiket pesawat pulang pergi, penginapan, transportasi, makanan, panggilan internasional, biaya visa dan asuransi perjalanan (baik medis dan keamanan). Harap dicatat bahwa ABET mengizinkan relawannya untuk melakukan perjalanan kelas bisnis ketika penerbangan internasional lebih dari delapan jam total (termasuk transit), atau jika satu kaki saja adalah enam (6) jam atau lebih.
- Dukungan tambahan untuk memastikan keselamatan dan keamanan tim ABET - Ini mungkin termasuk tetapi tidak terbatas pada penjemputan di bandara, pengawalan dan transportasi darat harian antara masing-masing lokasi kunjungan (yaitu kampus, hotel dan bandara).

Diharapkan akan ditagih untuk penggantian biaya perjalanan aktual yang dihasilkan oleh tim ABET setelah penutupan jadwal kunjungan di tempat.

Lembaga yang mengajukan Permintaan Evaluasi resmi (RFE) bertanggung jawab untuk mematuhi persyaratan pembayaran ABET.

## **Persyaratan Bahasa**

- Program yang mencari akreditasi di negara di mana bahasa Inggris bukan bahasa asli harus memberikan nama programnya baik dalam bahasa Inggris maupun bahasa asli. Terjemahan bahasa Inggris dari nama program harus didasarkan pada konten teknis, bukan terjemahan harfiah dari nama program, sehingga ABET dapat menunjuk komisi akreditasi yang sesuai dan menentukan kriteria yang berlaku.
- Transkrip resmi harus disediakan dalam bahasa Inggris atau dilengkapi dengan terjemahan bahasa Inggris resmi / bersertifikat.
- The Laporan belajar-sendiri (<http://www.abet.org/accreditation/get-accredited/accreditation-step-by-step/self-study-report/>), dan dokumen lain

yang disediakan kepada tim peninjau harus dalam bahasa Inggris.

---

- Program harus dapat mempersiapkan dan menerima tim peninjau kunjungan yang melakukan kegiatan dalam Bahasa Inggris. Semua kegiatan kunjungan akan dilakukan dalam bahasa Inggris.

## Belajarlh lagi

Jika Anda memiliki pertanyaan tentang akreditasi untuk program di luar AS, silakan hubungi Departemen Akreditasi (<mailto:accreditation@abet.org>). kami .

**JADILAH PERCAYA DIRI <sup>SM</sup>**

ABET  
415 North Charles St.  
Baltimore, MD 21201  
+1.410.347.7700

TEMUKAN PROGRAM ([HTTPS://AMSPUB.ABET.ORG/APS](https://amspub.abet.org/aps))

DAPATKAN AKREDITASI  
([HTTPS://WWW.ABET.ORG/ACCREDITATION/GET-ACCREDITED/](https://www.abet.org/accreditation/get-accredited/))

MENJADI EVALUATOR ([HTTPS://WWW.ABET.ORG/PROGRAM-EVALUATORS/BECOME-A-PROGRAM-EVALUATOR/](https://www.abet.org/program-evaluators/become-a-program-evaluator/))

**MENDAFTAR UNTUK PEMBARUAN**

Situs Dirancang oleh Ashton Design (<http://ashton-design.com/>).

